

BOLETÍN DE PRENSA No. 209 ->>

El Centro de ciencias Sociales y Humanidades, a través del Departamento de Filosofía, y la Federación de Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, llevan a cabo por el Cuarto Concurso de Eticartel, que se ha denominado “Alternativa a la violencia: ideas por armas”.



Al respecto, la maestra Patricio Patiño Bahena, Jefa del Departamento de Filosofía; destacó que esta convocatoria 2012 se ha desarrollado de acuerdo a los objetivos del Plan de Desarrollo Institucional, para lograr que los estudiantes complementen su formación con actividades interdisciplinarias; por lo que el Eticartel responde a estas necesidades, toda vez que dicho departamento apoya a todas las carreras de la UAA con la materia de ética con diversos enfoques, como el ambiental o laboral.

En el concurso de Eticartel, el cual convoca a todos los estudiantes de bachillerato, licenciatura, maestría y doctorado, que actualmente cursen sus estudios en la Universidad Autónoma de Aguascalientes; se trata de que los estudiantes presenten su visión sobre los valores, las conductas y las relaciones humanas.

Patiño Bahena resaltó que la temática del Eticartel 2012 “Alternativa a la violencia: ideas por armas”, trata promover la reflexión en torno a la ética y los valores contemporáneos, generando alternativas a la violencia. Un tema pertinente con tres vertientes: Violencia de género, Violencia social y Violencia Tecnológica; por lo que será interesante conocer lo que los estudiantes universitarios tienen que expresar al respecto.

La Jefa del Departamento dijo entre los criterios de selección se encuentran el mensaje y su originalidad al ser expresado; la claridad del mensaje, es decir que el mensaje sea claro y que sea una idea que se distinga de las demás; y el tercer criterio es el diseño del cartel.

Para el Cuarto Concurso de Eticartel, se otorgará un premio de 6 mil pesos en efectivo para el primer lugar, 4 mil para el segundo y 2 mil pesos para el tercero. Además de que los carteles ganadores se difundirán en el campus universitario.

La fecha límite para el envío de propuestas de eticartel será el día 13 de abril hasta las 20 horas, en el Departamento de Filosofía, ubicado en el edificio 6 planta alta, del campus universitario. La premiación así como la muestra de los eticarteles participantes, se llevará a cabo el 16 de mayo.

Para mayor información sobre las bases de la convocatoria de este concurso, los estudiantes pueden consultar la página www.uaa.mx o escribir a eticartel@correo.uaa.mx.

Finalmente, la maestra Patricia Patiño Bahena destacó que se tienen buenas expectativas de participación, ya que desde la primera edición del concurso se ido incrementando el número de cartel, tan sólo en 2011 se recibieron cerca de 90 trabajos sobre cuestiones ambientales; por lo que para este 2012 se espera un mayor número de eticarteles.